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Christ est ressuscité, alléluia ! 
 
Ce cri qui déchire la nuit, devrait nous mettre dans une joie immense ! 
 
Christ est ressuscité, oui, il est vraiment ressuscité ! 
 
Avons-nous bien conscience que nous célébrons le moment le plus important de 
l’année liturgique ? 
Toute notre foi repose sur cet événement unique, extraordinaire : Jésus de Nazareth, a 
vécu, est mort, est ressuscité et il est vivant, présent à nos côtés à chaque instant de 
notre vie. 
 
Sans cet événement majeur, nous ne serions pas ici ce soir. 
Sans cet événement majeur, l’Église n’existerait même pas… 
 
En eMet, c’est par la mort et la résurrection de Jésus que, nous aussi à sa suite, nous 
croyons que nous ressusciterons comme il nous l’a promis. 
 
Le mystère pascal réside aussi dans le « déjà » et le « pas encore » … ressuscité ! 
 
« Pas encore ressuscité » parce que nous le savons tous, un jour nous mourrons. 
« Déjà ressuscité » parce que, confiants dans la promesse de Jésus, tout ce qui est 
aujourd’hui relation d’amour, d’amitié, de fraternité ne mourra jamais et donc, est déjà 
ressuscité ! 
 
Avons-nous vraiment foi et confiance en cet événement pascal ? 
Croyons-nous que Jésus est vraiment le Fils de Dieu, comme s’est exclamé un centurion 
romain au pied de la croix : « Cet homme est vraiment le fils de Dieu » 
 
Une fois encore, en cette nuit de Pâques, notre foi est questionnée. 
 
Jésus, par sa mort et sa résurrection a fait de la croix l’icône de l’amour, Jésus a donné 
sa vie pour nous sauver du mal et de notre éloignement de Dieu. 
De la mort, il en a fait un passage vers la Vie, la vraie Vie, la Vie éternelle. 
Par sa résurrection, Jésus a transformé les ténèbres en lumière ! 
 
Réveillons-nous, relevons-nous, avec Jésus, nous aussi nous prenons part à la 
résurrection ! 
 
Chaque jour, nous sommes appelés à vivre de la résurrection de Jésus. 
 
Avec lui et comme lui, faisons le choix du bien contre le mal, de la lumière contre les 
ténèbres, du partage contre l’égoïsme ; 
Faisons le choix de semer la paix contre la violence, de choisir l’écoute plutôt que 
l’indiMérence. 
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Rappelons-nous à chaque instant que Jésus est vraiment présent et agissant en nous. 
 
EMorçons-nous de nous mettre à l’écoute de sa volonté qui s’exprime au plus profond 
de notre cœur. 
 
Alors Jésus devient ainsi un familier de notre quotidien, nous l’écoutons, nous lui 
parlons, nous lui demandons conseil et soutien. 
Il nous ouvre à plus de solidarité et de compassion et il fait de nous des porteurs 
d’espérance et de vie. 
 
Et comme le priait Saint Charles de Foucauld : mon Père, je m’abandonne à toi, fais de 
moi ce qu’il te plaira. 
 
Que cette fête de Pâques nous apporte la joie véritable d’être en communion profonde 
avec le Seigneur. 
 
Oui, le Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité ! 
Que notre foi dans le Christ ressuscité soit le moteur et le cœur de notre vie ! 
 
Joyeuse fête de Pâques ! 
 
 
 


